

SAC Glogghüs - Hochstollen, 23.09.2018

Teilnehmer: Annemarie, Hans Otto, Edith, Rolf, Roger
Tourenleitung: Natalie

Mit der 1. Gondelbahn ab Reuti/Hasliberg sind wir zum Alpentower bequem (bis auf einige unvorhergesehenen Halte zwischen den Stationen) gereist. Zwischen Regen und Tau, war der Boden sehr durchnässt und der Grat zum Rothorn-Glogghüs noch in den Wolken eingehüllt. Somit war der Entscheid gefallen, den unteren Weg zu nehmen, über Hääggen zum Hohsträss, mit dem Ziel Hochstollen. Die Wolken haben sich langsam aber sicher verzogen, und kurzfristig, kurz vor dem Hochstollen haben wir doch noch den Abzweiger gemacht zum Glogghüs...



Das Glogghüs



Der Grat kurz vor dem Gipfel



Die Schlüsselstelle im Abstieg



Im Abstieg vom Glogghüs





Noch nicht genug, haben wir den Hochstollen auch noch angehängt...



Blick vom Hochstollen zur Melchsee-Frutt, Tannensee, Engstlensee...



29.10.2018, npe

SAC Glogghüs-Hochstollen, 23.09.2018